



CARLTON GROUP

9 Pièces

400 m²

Réf. ST2320

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante villa de 400 m² sur un terrain de 4 000 m² a été construite par le talentueux architecte M. Morisse et conçue à la fois pour les heureux élus et les familles qui aiment être accueillies dans une authentique bastide provençale au cœur d'un luxuriant jardin de style caribéen et oriental composé de palmiers flamboyants, vieux d'un demi-siècle, de type Washington et Phoenix. La propriété dispose d'une suite principale et d'une terrasse privée avec une vue imprenable sur la mer (au premier étage) et de 5 chambres ensuite (au rez-de-chaussée), d'un repos pour le personnel et l'équipe ...

This Stylish 400 m² villa on a 4 000m² plot of land was Built by Talented Architect Mr Morisse and designed both for the Happy Few and Families, who love of being hosted in an authentic Stylish Provençal Bastide in the heart of a luxuriant Caribbean/Oriental style magnificent Garden of Flamboyant half century old "Washington and Phoenix" Palm Trees. The property features a Master Suite and Private Terrace with Jaw dropping sea view (on first floor) and 5 ensuite bedrooms (on ground floor), 1 Staff/Security crew rest, laundry room, TV room and study, High Speed Internet Fiber connection, indoor ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

